

Polsek Kedokanbunder Amankan Puluhan Botol Minuman Beralkohol Berbagai Merek

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 25, 2023 - 10:35



Polsek Kedokanbunder Amankan Puluhan Botol Minuman Beralkohol Berbagai Merek

Indramayu - Operasi razia yang dilakukan oleh Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar berhasil mengamankan sejumlah puluhan botol minuman beralkohol berbagai merek. Senin (24/07/2023)

Razia tersebut merupakan upaya dari pihak kepolisian untuk menanggulangi peredaran minuman beralkohol yang dapat mengganggu ketertiban dan

kenyamanan masyarakat.

Dalam operasi yang berlangsung, petugas berhasil menyita 32 botol minuman beralkohol dengan merek yang berbeda dari berbagai titik di wilayah Kedokanbunder.

Penyitaan ini merupakan hasil dari pengawasan yang ketat terhadap kegiatan peredaran minuman keras ilegal di sekitar wilayah hukum Polsek Kedokanbunder.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menyatakan bahwa razia ini merupakan bagian dari komitmen pihak kepolisian untuk melindungi masyarakat dari dampak negatif peredaran minuman beralkohol ilegal.

Ia juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan patroli dan operasi razia secara rutin guna menjaga ketentraman dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder.

"Kami selalu siap dalam memberantas peredaran minuman beralkohol. Operasi razia ini menjadi salah satu langkah konkret dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga khususnya Kecamatan Kedokanbunder," ujar IPTU Sujana, Selasa (25/07/2023).

Selain mengamankan botol-botol minuman beralkohol, petugas juga mendata identitas penjual miras ilegal yang akan ditindak sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Kapolsek juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak terlibat dalam peredaran minuman beralkohol yang dapat merusak kesehatan dan moralitas.

Operasi razia ini merupakan bukti nyata bahwa Polsek Kedokanbunder senantiasa berusaha aktif dalam memberantas peredaran minuman beralkohol ilegal dan berbagai bentuk kejahatan lainnya.

"Masyarakat juga diharapkan turut serta dalam mendukung upaya pihak berwajib dengan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan yang mereka temui di lingkungan sekitar," ungkap Kapolsek.